



Förderverein historisches Seckenheim e.V.

gegründet 2012

Vereinsregister Mannheim VR 700610

Ehrenbrief des Fördervereins Historisches Seckenheim e.V.

Seckenheim, am 25. Februar 2016

Sehr geehrter, lieber Herr Probst,

man kann nicht oft genug DANKE sagen oder schreiben, denn Sie haben über Ihre historische Arbeit hinaus sich lokal im mitmenschlichen Bereich engagiert und sich Verdienste erworben, die von Ihnen unter Zurückstellung der eigenen Interessen über einen längeren Zeitraum mit erheblichem Einsatz erbracht wurden. Diese vorbildliche Leistung ging weit über die beiden Seckenheim-Bücher und die Übernahme eines Ehrenamtes, etwa zur Errichtung des Heimatmuseums, hinaus. Den besonderen Verdiensten um das historische Seckenheim haben Sie Ihr gesellschaftspolitisches Engagement zum Allgemeinwohl zur Seite gestellt, weshalb insbesondere die Verleihung des Seckenheimer „Alfred-Blümmel-Ehrenordens“, als höchste lokale Auszeichnung, mehr als gerechtfertigt war.

Für diese unbezahlbare Unterstützung, und für Ihr außerordentliches Engagement, als Ausdruck unseres Dankes und unserer Anerkennung, überreichen wir Ihnen

diesen Ehrenbrief und ernennen Sie hiermit, sehr geehrter Herr

Hansjörg Probst,

zum

Ehrenmitglied des Fördervereins Historisches Seckenheim

Ihre besonders herausragenden historischen Leistungen, die Sie uneigennützig und in erheblichem Umfang erbracht haben, sind für uns von größter Bedeutung. Unser Verein, der sich die Förderung der Bildung hinsichtlich des historischen Seckenheim, insbesondere durch das Anbringen von Informationstafeln zum Zweck gesetzt hat, dankt insbesondere auch für die Zusage, Ihre Aufzeichnungen und Unterlagen zur Gestaltung der Tafeln in Anspruch nehmen zu dürfen.

Wir sind dankbar unser Vorbild, unseren Inspirator und Ur-Seckenheimer als Ehrenmitglied in unseren Reihen zu wissen.

Förderverein Historisches Seckenheim e.V.

Der Vorstand